



Dart

Hahnenbach, den 20.12.2006



Oliver Beilmann erneut „King Of Dart“

3. Vereinsmeisterschaften mit Ranglistenturnier und einem Pokalturnier / 5 Aktive bei Wettkämpfen in Hahnenbach am Start

Bei den 3. Vereinsmeisterschaften im Dart am 20. Dezember 2006 im Turnerheim hatten sich nur 5 Spieler eingefunden. Um den Vereinsmeister 2006 zu ermitteln wurde 301 abwärts gespielt.

Hier das Endergebnis:

1. Oliver Beilmann
2. Florian Steiner
3. Fabian Bertram
4. Thomas Bertram
5. Björn Endres

Desweiteren wurde eine Rangliste mit dem Spiel „Forty One“ ausgespielt. Das Ergebnis neue Rangliste sah wie folgt aus:

1. Thomas Bertram
2. Florian Steiner
3. Oliver Beilmann
4. Björn Endres
5. Fabian Bertram

Desweiteren wurde noch ein Pokal-Turnier ausgetragen mit dem Spiel „14er Highscore“

Hier das Ergebnis:

1. Florian Steiner
2. Oliver Beilmann
3. Fabian Bertram
4. Björn Endres
5. Thomas Bertram

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht und Fotos von
Rolf Schwabbacher***